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ATA DE REUNIÃO COMAD – 06 DE OUTUBRO DE 2023
REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às nove horas, os conselheiros
do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de forma online: o
presidente  Robert  Wagner  Sichmann  (representante  do  Conselho  da  Comunidade  da
Comarca  de  Balneário  Camboriú),   Elisangela  Dutra  (representante  da  Secretaria
Municipal  de  Inclusão  Social),  Marcos  Domainski  (representante  da  Comunidade
Terapêutica Viver Livre), Bruna Dell Olivo (representante do Conselho da Comunidade da
Comarca de Balneário Camboriú), Monalisa Lunardelli (representante do CAPS-AD), Lídia
Regina (representante da Secretaria Municipal de Educação) e Daniela Molke Weisheimer
(representante do Núcleo Assistencial  Humberto de Campos- NAHC).  Os conselheiros
Caroline  Signori  Feix  (representante  do  Conselho  Tutelar),  Osmundo  Saraiva  Junior
(representante  da  Univali);  Marlene  Sisnande  (representante  da  UniAvan)  e  Daniel
Moreno Ferreira da Silva (representante da Secretaria Municipal de Segurança Pública)
justificaram a ausência. O presidente iniciou a reunião com a auto apresentação de todos
os conselheiros e, em seguida, falou sobre o processo burocrático para realizar a compra
de jalecos, camisetas e tablets para o Projeto Jovem Doutor; Robert destacou que o prazo
final para dar entrada no processo de compras junto a Prefeitura é o dia trinta e um de
outubro;  a  conselheira  Lídia  destacou  a  demora  em  conseguir  os  orçamentos  e  o
empenho do Conselho em fazer as compras desde o início do ano; Robert informou que
solicitará  novamente  os  orçamentos  e  pedirá  auxílio  da  Casa  dos  Conselhos  para  o
encaminhamento  do  processo  de  compras.  A  seguir,  a  conselheira  Lídia  falou  do
planejamento de ações do Jovem Doutor para o próximo trimestre, ressaltando inclusive a
formatura  dos  jovens  doutores;  Robert  aproveitou  para  solicitar  que  a  Secretaria  de
Educação envie as fotos das aulas de jovens doutores, para que possam ser divulgadas o
mais  breve  possível.  Logo  em seguida,  a  conselheira  Monalisa  disse  que  recebeu  a
doação de livros, mas que precisa ainda de mais exemplares, visto que muitos usuários
do CAPS-AD levam para casa e não devolvem; Monalisa também informou que o CAPS-II
precisa  de  livros;  Robert  comprometeu-se  em falar  com a  Biblioteca  Municipal,  para
verificar  a  possibilidade de doação  de livros  para  o  CAPS-AD e  CAPS-II.  Após  isso,
Robert mencionou que os alunos bolsistas da Universidade do Vale do Itajaí (UNIVALI)
produziram vídeos sobre o Outubro Rosa – combate ao câncer de mama, que serão
enviados  para  a  Comunidade  Terapêutica  Viver  Livre  (para  ser  passado  para  as
funcionárias e acolhidas), Secretaria Municipal de Educação, CAPS-AD (para ser passado
para as funcionárias e pacientes), CAPS-II e Núcleo Assistencial Humberto de Campos
(NAHC);  mais  uma  vez,  Robert  elogiou  a  parceria  com  a  Univali  e  agradeceu  ao
conselheiro Osmundo. À seguir, a conselheira Daniela colocou o NAHC a disposição para
palestras e lives que o COMAD-BC possa vir a fazer nos próximos meses; o presidente
informou que está verificando a possibilidade de uma live ainda em outubro e entrará em
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